

KC研修生の
(関西国際センター)

Nipponレポート

第7回

日本の高校に
行きました

このコーナーでは、関西国際センターの日本語研修に参加している
研修生が研修を通して発見したNipponについてレポートします。



「日本語学習者訪日研修（高校生）」に参加した18か国40名の研修生は、日本の高校や
高校生について知りたいと思い、大阪府立泉北高等学校を訪問しました。

◀ 高校生研修の参加者

【10:00】 高校に着きました。



学校に入るとき、スリッパをはきました。



高校生は制服を着ていました。



イギリスでは、学校に入るときもくつでいいです。



私の国の高校には制服がありません。

【11:00】 学校の中を見学しました。



【12:00】 昼ごはんの時間です。



【お弁当】



【食堂】

みんなまじめに勉強しています。
あれ……寝ている人もいますね。



昼ごはんはお弁当を持っ
てきます。だいたいお母さん
が作るそうです。一番おい
しい料理ですね。お弁当が
ない人のために食堂や売店
もあります。



【売店】



日本の高校と私たちの国の高校では、ちがうところがいろいろありました。制服や
スリッパのことはとてもおどろきました。それから、たくさんの高校生が携帯電話を
持っていることにもおどろきました。

▽ 日本の高校生活についてもっと知りたい人は下のURLを見てください。

• であい (日本語/英語) <http://www.tjf.or.jp/deai/>

• 大阪府立泉北高等学校 (日本語) <http://www.osaka-c.ed.jp/semboku/>

このコーナーの担当者：和泉元千春、廣利正代 [関西国際センター日本語教育専門員]、リポーター：日本語学習者訪日研修 (高校生) 研修参加者